

福地コミュニティセンター使用に関するお願い

新型コロナウイルスの感染拡大防止により、交流センター事業及び貸館を中止しておりましたが、5月21日（木）より再開しております。

しかし、依然として感染拡大防止の為、施設の使用に際しては下記のような条件を守っていただきますよう、ご協力よろしくお願い致します。



- マスクの着用、手指消毒、手洗いの徹底。
- 発熱・咳など健康状態確認のうえ、体調不良の方は利用不可。
- 使用者名簿（全員）の提出。【県外者については6月19日以降、名簿等提出で利用者が特定できる場合は貸し出し可。ただし、不特定多数が利用する場合は不可。】
- 使用2週間以内に県外を訪問した方の利用不可。【6月19日以降解除予定】
- 3密（密閉・密集・密接）の状態を避ける。
（概ね和室は2畳、体育館・多目的室は4㎡に1名の人数。テーブル・椅子は概ね2mの間隔を取る。）
- 6月1日から、感染予防策を講じたうえで、飲食、飲酒を伴う利用を可とする。
【人数制限・名簿提出は継続】
- 1時間ごとの換気の徹底。
- 施設に持参した個人の道具等は各自消毒を徹底すること。
- ごみの持ち帰り。（ビニール袋に入れる）
- 小規模（地域）イベントの開催は可。

*その他ご不明な点については、福地地区交流センター【☎ 22-3252】まで

●体育館使用について・・・

- ・5月21日（木）より通常使用できるようになりました。ただし、今まで通り名簿の提出をお願い致します。

*スポーツ少年団については、横手市スポーツ少年団事務局より各団へ通知してある、新型コロナウイルス感染拡大防止に配慮した、『ガイドライン』に沿った適正な活動をお願いすることとなります。

除菌水の配布について

5月末で、福地コミュニティセンターでの除菌水配布は終了しております。

6月からは、横手市役所ならびに地域局庁舎（条里南庁舎除く）での平日配布となりましたのでよろしくお願い致します。

お知らせ



7月に雄物川保育園との共催で予定しておりましたが、第3回福地地区交流センターまつりは新型コロナウイルス感染拡大防止により、中止することとなりました。

大変残念ではありますが、地域の皆さんの安心・安全のために、ご理解の程よろしくお願い致します。



福地ふれあいデー さつまいも・花植えをしました！

6月3日（水）、真夏を思わせる好天のもと、雄物川保育園の園児と地域の方々が、楽しい半日を過ごしました。

新しい施設に移り初めての『福地ふれあいデー』となった今年は、コミセン敷地内にある花壇の整備も行い、さつまいも80本と枝豆、花120本を植えることができました。

はじめに10時から、福田グラウンド近くの畑に雄物川保育園で準備してくれた、さつまいも苗を地域住民の皆さんと年長さん、年中さんがペアになりあっという間に80本植えました。園児達は、楽しそうに水やりをしたり、地域の方々とお話する姿がみられたりと、しばし心癒される時間となりました。

場所を移動してコミセン敷地内の花壇では、始めに運営委員環境部会の方に植え方やコツを指導して頂き、園児達も真剣に聞き入り上手に植えていました。旧福地小学校で活用されていた花壇を綺麗に修繕したこともあり、色とりどりの花で敷地内が華やかになりました。

長らく、新型コロナウイルスの影響で自粛となっていた様々な事業でしたが、地元保育園との活動を楽しみにしていたとの地域の方の声を頂きながら有意義なひとときを過ごすことができました。

皆さんご協力ありがとうございました。



ホッとタイム

テレビでは、毎日毎日新型コロナウイルスのニュース。そんな中でも季節は移り変わり、春から初夏へ着実に進んでいます！新緑や田園風景などを見ていると、何気ない日常が有難いと思える今日この頃です。少しづつ緩和されてきたとは言え、今後はまた気を引き締めてみんなで感染拡大防止に努めましょう！